



Depuis le péché originel, l'orgueil a toujours été dans le monde la cause d'une innombrable quantité de chutes. " Vous serez semblables à des dieux " si vous méprisez les ordonnances du Très-Haut, a toujours été l'appât auquel se laissent prendre de pauvres âmes, et au lieu d'embrasser la gloire, elles trouvent leur perte dans leur désobéissance à la loi de Dieu.

Aussi quand Notre-Seigneur Jésus-Christ, le Verbe de Dieu fait chair, est venu sauver l'humanité, Il s'est anéanti et humilié, non seulement pour nous racheter, mais encore pour nous donner l'exemple sur lequel nous devons nous modeler si nous voulons arriver au salut. Il nous faut apprendre de Lui à être doux et humbles de cœur.

Dans le Sermon sur la montagne, Jésus proclame bienheureux ceux qui sont pauvres d'esprit, ceux qui sont doux, ceux qui sont humbles, ceux qui pleurent, ceux qui souffrent persécution pour la justice. Ses paroles fécondes ont retenti jusqu'aux extrémités du monde et dans tous les siècles, Satan cherche à les faire oublier aux âmes, et il n'y réussit que trop souvent. Il agite devant les yeux des pauvres humains quantité de hochets pour les détourner de leur voie, mais Dieu qui se plaît toujours à couronner les humbles et les doux, veut bien de temps en temps, rendre ses enseignements plus vivants